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在新闻媒体网络平台上采用网民打分

方式，是政务公开考评的一个新举措，是在

深入推进效能建设中催生的创新方式，是

推进依法行政、保障公民知情参政权的有

益尝试，更是展示厅局政务公开成果的舞

台。市场星报能够在岁末年初，开展这项

民生活动，无疑也是给百姓民生服务送上

了年底的大礼包。

记者王玉

本报承担省政务公开考评“媒体评价”重要任务

政务公开读者打分明日开启
明日本报将刊登政务公开考评打分问卷表

2010年已过，但2010政务公开考评工作仍火热进行中。截至昨日，已有超过万计网友登录星空社区参与政务

公开考评网络打分活动。从明天开始，本报将在重要版面刊登打分问卷表，政务公开读者打分活动正式开启，读者

打分将作为媒体评价分数列入2010年度政务公开考评总成绩。 记者 祝亮

根据《安徽省人民政府办公厅关于开

展2010年度政务公开考评工作的通知》，本

报协助省政务公开办对各市人民政府，省

政府各部门、各直属机构（含中央驻皖有关

单位）进行社会评价。网民打分系统已于

2010年12月20日在本报星空社区上线，截

至昨日，已有超过万名网友参与打分。

网民打分系统将于元月15日关闭，

打分结果计入2010年度政务公开考评

网民打分成绩。

除此之外，本报还将独家承担政务

公开考评“媒体评价”的重要任务。明

日，本报重要版面将刊登政务公开考评

打分问卷表，由读者填写打分并将结果

反馈到省政务公开办，并计入社会评价

成绩。

热心读者可将填好的打分问卷表邮

寄到本报，邮址为：合肥市永红路10号，

市场星报社新闻中心，邮编：230063。

读者打分活动截止日期为元月10

日，以邮戳日期为准。

对于热心参与政务公开打分，认真

填写打分问卷表的读者，将会获得由省

政务公开办和本报共同颁发的热心参与

荣誉证书。

长期以来，省教育厅全方位推进政务

公开，着力打造“阳光教育”，有力地促进了

全省教育改革发展，并被表彰为“全省政务

公开工作先进单位”。特别是在高考录取

方面，省教育厅大力推进“阳光高考”，录取

信息公开透明，今年高考录取率创纪录地

达到67.3%，更多学子考取到了自己满意的

学校。

记者 桑红青

省政府政务公开办和《市场星报》以及旗

下星空社区网站论坛，联合对各省直机关信

息公开网站建设、信息发布、依申请公开工作

的满意度进行打分，让更多的人，特别是网

民，参与进来。可以促进省直机关改进工作，

并最大程度的接受群众监督。记者王松青

省交通运输厅历来十分重视政务公开

工作，希望媒体以及社会各界多予以关注，

多提宝贵意见，便于我们改进工作，进一步

保障人民群众对交通运输的知情权、参与

权、表达权和监督权，推动全省交通运输事

业的改革发展。 记者王玉

过去的一年，省人社厅坚持把政务

公开作为服务群众、推进工作的重要抓

手，取得了明显成效。将网站、服务窗

口建设和加强与媒体合作作为推行政

务 公 开 的 重 要 载 体 ，优 化 网 站 栏 目 设

置，动态公布政策信息，增强网上办事

功能，增进了公众知情权、参与权和监

督权。

记者 刘元媛

联合报纸和网站，让读者和网民对省

直机关信息公开网站建设、信息发布、依申

请公开工作的满意度进行打分，这本身就

是一个创举，不仅形式好，而且效果也会不

错。更多地体现了民意，更有利于阳光执

法。 记者 王松青

省食品药品监管局局长刘自林：政务公开体现了民意

省物价局局长王建中：推进依法行政的有益尝试

省人社厅副厅长刘志祥：增进了公众知情权

省交通厅厅长梅劲：推动全省交通运输事业改革

省卫生厅厅长高开焰：政务公开，方便了群众

上万网民登录星空社区打分

政务公开读者打分明日开启

省教育厅厅长程艺：着力打造“阳光教育”

重要提示：
今日上午9:00～10:00，合肥市

房管局保障处、物业处、合肥市保

障性住房建设发展中心、物业维修

资金管理中心等处室负责人，将做

客本报，解答热心读者关于房价等

的民生问题，欢迎拨打本报热线电

话 0551—2620110 参与，感谢广大

读者的支持，并期待您的参与。

房价篇

2011 年，房子，买还是不买？买在

哪里？他们都有自己的意向和故事……

从本报1月4日推出“民生十问”系

列报道之六·房价篇后，关于房子的话

题，合肥市民们总是觉得有话说不完。

记者任金如

买房前——
★价格之忧：工资追不上房价，怎么办？

合肥的房价虽然和其他省会城市比不

高，但是合肥老百姓工资也没人家拿得多啊，

所以，本人觉得合肥房价还是稳一些好，否则

像我这种月收入2000元的普通老百姓，一辈

子都别指望在合肥买房。——市民陈先生

★信贷之忧：没有社保，怎么贷款？

为什么一定不许外地人贷款呢？！我

户口在安庆，但是我在合肥已经有一份稳

定的工作，但是还没交社保。就因为这个

“限贷令”，我就不可以贷款买房子么？很

多老百姓都是指望贷款买房子的，有多少

有钱人能一次付清贷款？——市民石女士

★合同之忧：开发商朝令夕改，怎么办？

我买的是集资房，已经付了首付了。我

们原来和开发商约定是2011年交房子，可

等拿合同时才发现开发商自己将合同上交

房时间变更为2013年。——市民杨先生

★质量之忧：房子有“竹签门”，怎么办？

去年8月31日曝出的“合肥竹签门”事

件给8月划上了一个沉重的句号，合肥是

不是不会再发生同样的事情呢？我们买房

子有保障么？我可不想背一辈子债去买一

套破房子。 ——市民李先生

★交房之忧：开发商交破房，怎么办？

这个月我们刚拿到房，等到装修的时

候才发现墙壁是中空的，开发商非说是我

们装修弄的，他们不来修，我们怎么办？

——市民孔先生

买房后——

厅局长谈政务公开

2011年，谁给我们温暖的家
今日上午9：00，合肥市房管局领导做客本报与读者谈2011年楼市

欢迎您拨打0551-2620110参与交流、投诉

★物业之忧：物业公司不给力，怎么办？

物业费1.2元/平方·月，开始前期物业

费我们也都交了，但是物业的保洁、保全都

做不到位，我们该向谁投诉？

——市民王女士

★维修之忧：房子坏了，怎么办？

我家是老小区，我买的是二手房的顶

楼，没想到才几年就出现了问题，下雨天老

漏水。我想问一下，我们可以使用维修资金

么？我们在哪里可以查到我们的维修资

金。 ——市民马先生

★改善住房，就是改善民生

为什么一个房子能让老百姓出现这么

多抱怨和担忧？百姓对房子的关注，从一

个侧面反映了住房问题已经成为当前民生

的一个主要问题。造成这个问题的关键因

素，是我们的实际居住水平与社会发展水

平不均衡，居住改善的速度低于社会发展

的速度。 ——市民郭红兵

住新房——


